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VERBALE NUMERO 6 
 

Il giorno 10 marzo alle ore 18.15, tramite collegamento telematico, si è riunito il Consiglio di Istituto 
come da convocazione del 04/03/2022. 

 

Sono presenti 
BORDIN LUISA (partecipa dalle ore 18.50) 
BUONAIUTO ILARIA (partecipa dalle ore 18.45) 
BONATO FRANCESCO (partecipa dalle ore 18.55) 
CADAMURO MARIKA 
CERVI ELENA 
COLLADON MATTEO 
CORAZZA ALBERTO 
FLORIAN MARINA 
GNOCATO ALBERTO 
MARTIN ANNA 
MASO GIORGIO (PRESIDENTE) 
SCHIAVON VALERIA (partecipa dalle ore 19.15) 
ROSSI DANIELA 
SCHIARITI ANTONELLA 
DS MARIO MERCURI 

 

Sono ospiti 
Presidente del CG - MORLIN PAOLA 
Membro del CG - GROTTO ROMINA 

 

Sono presenti anche il DSGA, dott. STEFANO MACCARONE e la Prof. BUSO TIZIANA (partecipa per pre- 
sentare il PTOF alle 19.00) 
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Assenti giustificati: 
Ruzza Paola 
Bernardini Emanuela 
Presiede la riunione il Presidente Giorgio Maso; verbalizza la seduta Rossi Daniela. 

 

Ordine del giorno 
1. Variazioni di bilancio ; 
2. Delibera affidamento diretto ai sensi del DL 77/2021 (per PON “Reti locali”); 
3. Delibera di accettazione donazione finanziamento per il progetto “PotenziAmo” a.s. 2021/22; 
4. Approvazione PTOF anno scolastico 2022-2025; 
5. Comunicazione tempo integrato. 

 

Svolgimento della riunione 
 

1. Variazioni di bilancio 
 

Il Dsga comunica le variazioni di bilancio che riguardano questi punti: 
 Variazione n. 1 - Interessi attivi da Banca d’Italia 
 Variazione n. 2 contributi delle famiglie degli alunni delle classi terze  della scuola secondaria di 

secondo grado per le certificazioni linguistiche (lingua di inglese); 

  Variazione n.  3 finanziamento dell’Istituto  Mazzotti per la formazione dei docenti a.s. 2021/22; 
  Variazione n. 3 Contributi delle famiglie per il corso di francese – preparazione esame  Delf A2 
  Variazione n. 3 Contributo dei genitori / associazione per Progetto RecuperiAMO – Primaria di 

Vascon. 
 

Delibera numero 16 
Si delibera per l’approvazione delle variazioni del bilancio  01 – 02 – 03 /2022 come presentate dal 
DSGA.  Si approva all’unanimità. 

 

2. Delibera affidamento diretto ai sensi del DL 77/2021 (per PON “Reti locali”) 
 

Il Dirigente comunica l’esito dell’incontro avuto con il DSGA, un assessore comunale  e un tecnico del 
Comune, l’assistente tecnico della scuola e l’insegnante Prete Marina, per quanto riguarda il PON sulle 
reti locali. Informa che il Comune è intenzionato a sviluppare una rete di videosorveglianza che 
potrebbe essere utile anche  alla scuola in termini di potenziamento della rete digitale. Inoltre, è stato 
attivato un progetto nazionale che riguarda il cablaggio dei plessi, che  ne consentirebbe di potenziare  
la rete digitale. I tecnici  della Infratel hanno da poco effettuato un sopralluogo nei plessi della  Tina 
Anselmi di Carbonera, e nella primaria di Vascon. In seguito si sono accordati sulle forniture, sulle 
strumentazioni e sulle installazioni al fine di coordinare i tre interventi nel miglior modo possibile 

 

Delibera numero 17 
 

Per le procedure PON FSE FESR il Dirigente Scolastico si avvale del D.l. 77/2021 che proroga le proce- 
dure di affidamento diretto fino al 30 giugno 2023, secondo le seguenti modalità: 
• le procedure per l'affidamento delle attività di esecuzione di lavori, servizi e forniture, nonché dei 
servizi di ingegneria e architettura, inclusa l’attività di progettazione, di importo inferiore alle soglie di 
rilevanza europea, prevedendo l'affidamento diretto, anche senza consultazione di più operatori eco- 
nomici, per: - lavori di importo inferiore a 150.000 euro - e per servizi e forniture, ivi compresi i ser- 
vizi di ingegneria e architettura e l'attività di progettazione, di importo inferiore a 139.000 euro 
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• L'art. 51 del D.L. 31/05/2021, n. 77 (c.d. Decreto Semplificazioni 2021, convertito in legge con la L. 
29/07/2021, n. 108), ha modificato l'art. 1, comma 2, del D.L. 76/2020, prevedendo che per l'affida- 
mento diretto devono essere scelti soggetti: - in possesso di pregresse e documentate esperienze 
analoghe a quelle oggetto di affidamento, - anche individuati tra coloro che risultano iscritti in elen- 
chi o albi istituiti dalla stazione appaltante, - comunque nel rispetto del principio di rotazione. 

 
Si delibera quanto sopra, in merito alla proceduta di affidamento diretto per il PON “reti locali” 
all’o.d.g. . 
Si approva all’unanimità. 

 
3. Delibera di accettazione donazione finanziamento per il progetto “PotenziAmo” a.s. 2021/22 

 

Le famiglie degli alunni della scuola primaria di Vascon, attraverso le rappresentanti, e unitamente al 
Gruppo Spontaneo I Barbapapà – Vascon, hanno effettuato una donazione di 2000,00 euro sotto forma 
di atto liberale per il progetto “PotenziAmo” a.s. 2021/22. Questa somma è già stata incassata dall’Isti- 
tuto. 
L’insegnante Buonaiuto spiega che l’adesione a questo progetto è sempre altissima e rappresenta un’op- 
portunità per gli alunni di approfondire e consolidare le loro conoscenze, specialmente in seguito alle 
carenze createsi a causa della pandemia. 

 

Delibera numero 18 
Si delibera di accettare la donazione del finanziamento del progetto “PotenziAmo” a.s. 2021/22. 
Si approva all'unanimità. 

 
4. Approvazione PTOF anno scolastico 2022-2025 

 

La professoressa Buso presenta il PTOF per gli anni scolastici 2022-2025 spiegando che ha messo una 
premessa per spiegare l’iter di progettazione, sviluppo e approvazione di questo documento. 
Sono descritti tutti gli ambiti disciplinari ed è stata inserita anche Educazione Civica. Il PTOF è stato 
elaborato da una commissione, condiviso e discusso da tutti i docenti e approvato dal collegio. 
L’insegnante comunica la proficua collaborazione con il Comune per quanto riguarda il CCR (Consiglio 
Comunale Ragazzi). 
Il signor Colladon introduce la problematica dell’arrivo dei bambini ucraini auspicando un intervento 
dello Stato per favorire il loro inserimento e propone di aggiungerlo come integrazione al PTOF. 
Il DS conferma che per settembre si terrà conto di eventuali aggiunte al documento. 
Il signor Colladon, inoltre, chiede che si nomini la fascia di persone che si occupa in modo volontario e 
gratuito del progetto Pedibus e che venga inserito nel Gruppo Inclusione anche la componente genitori. 
La professoressa Buso è concorde, ma lo potrà fare solo a settembre quando inserirà anche le altre 
variazioni. Domanda, inoltre, chiarimenti sul progetto riguardante “Salute ed espressività”. Gli viene ri- 
sposto che attualmente non viene attuato, ma che si prevede verrà riattivato perché ritenuto impor- 
tante. 
Proseguendo sulla sua analisi del documento, il signor Colladon rileva che si parla di una figura di colle- 
gamento tra le scuole dell’Istituto per quanto riguarda l’Educazione Civica. Il Dirigente comunica che ci 
sono una commissione e un referente, nominati dal collegio, che si occupano di questo. 
Aggiunge anche la richiesta di inserire nel PTOF la presenza del personale di segreteria nel giorno del 
sabato.  
Il Presidente chiede che venga aggiunta anche la rete per il tempo integrato.  
L’insegnante Buso  prende atto delle osservazioni e si riserva di  tenerne conto  nell’aggiornamento 
del PTOF nel mese di  settembre per quanto di pertinenza. 
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Delibera numero 19 
Si approva il PTOF per gli anni scolastici 2022/2025. 
Si approva all’unanimità 

 
Dopo l’approvazione della delibera numero 19, prende la parola la signora Paol Morlin, Presidente del 
Comitato Genitori, la quale esprime la sua approvazione verso il progetto CCR, entusiasticamente ac- 
colto dagli studenti, e verso quello del Pedibus. Infine, auspica che si attui una buona accoglienza verso 
I bambini che arriveranno dall’Ucraina. 

 

Alle ore 20,15 viene approvato il verbale per quanto riguarda fino ad ora discusso e deliberato, 
considerato il raggiungimento dell’orario di chiusura concordato e vista  l’impossibilità di più 
consiglieri di proseguire oltre. Il seguente punto viene  introdotto e verrà riproposto in seguito 

 
5. Comunicazione tempo integrato. 

 

Il Presidente introduce l’argomento illustrando l’attuale situazione del nuovo bando per il tempo inte- 
grato. Il Dirigente comunica che a breve avrà un incontro con gli altri Dirigenti della rete per avere notizie 
in merito. 
Prende la parola la signora Morlin che espone I risultati del sondaggio fatto da un gruppo di lavoro di 
alcuni genitori i cui figli usufruiscono del tempo integrato. Si è elaborato un questionario per raccogliere 
informazioni e avere un quadro più chiaro dei bisogni delle famiglie. E’ stato chiesto il motivo per cui 
chiedono il tempo integrato, le attività che vorrebbero per i figli (soprattutto i compiti, ma anche labo- 
ratori in lingue straniere e in ambito creativo-espressivo), gli orari (pre-scuola e dopo-scuola). 
L’esito del questionario, che sarà reso pubblico, vuole essere uno strumento da tenere in considerazione 
per la stesura del bando. La Presidente del Comitato conclude chiedendo di tener conto anche di una 
certa flessibilità nella frequenza al tempo integrato. Il Presidente propone un incontro tra alcuni genitori 
e insegnanti referenti del tempo integrato per concordare alcuni punti di lavoro sul bando. 
Durante la discussione su questo punto sono emerse alcune considerazioni. 
L’insegnante Bordin ha rilevato alcune problematiche emerse nella scuola Tina Anselmi in riferimento 
al comportamento durante le ore del tempo integrato, esponendo che   gli alunni/e si sono ritrovati 
incustoditi, vanno in spazi comuni dove non dovrebbero andare e non rispettano sempre le regole anti 
Covid. Ultimamente si è dovuti intervenire per segnalare danni  ad una lampada della scuola. 
 Il signor Colladon comunica che l’assegnazione alle cooperative dura tre anni e ricorda alcuni avveni- 
menti del passato. Chiede che  quando necessario, chi di dovere intervenga, anche tramite  richiamo 
formale. L’insegnante Schiariti sottolinea che nella scuola di Mignagola non si sono verificati problemi 
durante il tempo integrato. 

 

Il verbale viene approvato all’unanimità alle ore 20.15, dopo lettura 
La seduta viene chiusa alle ore 20.45 

 
 

Presidente 
Giorgio Maso 

 
Segretario 
Rossi Daniela 
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